

„Butter bei die Fische“ ...

sagt man bei uns oft, wenn einer sich (bewusst) vage ausdrückt und sich um das Konkrete herumdrückt. Derzeit kann man so etwas bei den Ideen von SPD und Grünen im Umgang mit der Abschaffung von Hartz IV feststellen. Vage und unklar sind ihre Überlegungen.

Aber immerhin: Dass SPD und Grüne sich gezwungen fühlen, sich öffentlich zu Hartz IV zu äußern, das ist Ergebnis und Erfolg der Partei DIE LINKE, die sich immer wieder für dieses Thema, für die Abschaffung von Hartz IV stark gemacht hat. DIE LINKE wirkt.

Es ist gut, dass sich Grüne und SPD bewegen, aber sie haben noch keine glaubwürdigen Konzepte zur Abschaffung von Hartz IV auf den Tisch gelegt. Da muss mehr kommen: also Butter bei die Fische!

DIE LINKE fordert die Abschaffung von Hartz IV und strebt eine sanktionsfreie Mindestsicherung von 1050 Euro an. DIE LINKE bietet Grünen und SPD an, gemeinsam über Alternativen zu Hartz IV zu sprechen.

Manfred. Küter

20.11.2018

Einzustellen in:

Reiter: Umwelt & Wirtschaft

Unterreiter: Wirtschaft (nach Datum sortiert)

Unterreiter: ---

Zusätzlich einzustellen unter dem Reiter + dem Stichwort:

A-Z / H / Hartz IV